



Pièces

4 Pièces

Référence

761693

Prix

Prix NC

Cannes

Maison à louer (06400)

Californie – roi albert – villa toit vue mer -location saisonniere seulement du 20 juin a MI septembre-très belle villa toit avec vue mer d'environ 110 M², comprenant : un spacieux salon orienté sud ouvrant sur une grande terrasse privative de 90 m² avec jacuzzi, salon d'été et vue mer, une cuisine individuelle toute équipé, deux chambres en suite avec leurs salles de douches. A l'étage, une troisième chambre avec salle de douche. Résidence avec gardien et place de parking viennent compléter cette jolie villa toit. Location possible a la semaine.

California-roi albert- penthouse with sea view- summer rental only from june 20 to september 15th- very beautiful penthouse with sea view and a living surface of 110 sqm including a spacious living room oriented south opening onto a large terrace of 90 sqm with summer lounge and jacuzzi, an individual kitchen all equipped, two bedroom' suite with their shower room. On the upper floor: a third bedroom with its shower room. Residence with guardian and a parking space are completing this nice a comfortable penthouse. Possibility to rent by the week.

BERGMANS FIRST CHOICE PROPERTIES

85 bd Sadi Carnot - 06110 LE CANNET

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

